

El desarrollo estabilizador puede ser la tabla de salvación de México

Escrito por Manuel Magaña Contreras
Domingo, 18 de Octubre de 2009 13:50

ORTIZ MENA, EL MEJOR SECRETARIO DE HACIENDA

El desarrollo estabilizador
puede ser la tabla de salvación de México

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS
(Exclusivo para Voces del Periodista)

CON SU DESARROLLO ESTABILIZADOR, el ex secretario de Hacienda -el mejor que ha tenido México-, Antonio Ortiz Mena, puede ser como el *Cid Campeador*

,
que después de muerto gane batallas para rescatar a México de la miseria y de la dependencia en que se encuentra como resultado de los errores cometidos en aras del empobrecedor neoliberalismo tecnócrata implantado por Carlos Salinas con la firma del Tratado de Libre Comercio.

El desarrollo estabilizador es el sistema hacendario que puso en vigor Ortiz Mena, al frente de la Secretaría de Hacienda, de 1958 a 1970, en que las finanzas, manejadas con acierto y con base a la productividad nacional, el trabajador vio duplicado su salario con un crecimiento promedio del nueve por ciento anual, en tanto que el desarrollo en el país alcanzó niveles de hasta el 8.7 por ciento de crecimiento anual.

El desarrollo estabilizador puede ser la tabla de salvación de México

Escrito por Manuel Magaña Contreras
Domingo, 18 de Octubre de 2009 13:50

